
Beratendes Ausschussmitglied Höthker berichtet, dass der Jugendrat sich 
weiterhin mit dem Thema „Bike-Park“ beschäftigt. Eine weitere Aufgabe ist die 
Etablierung des Jugendrates unter den Jugendlichen. Im Zuge dessen erhielt der 
Jugendrat Anfragen zur Errichtung eines Calisthenics-Parks. Dies ist ein 
Sportpark ausgestattet mit Fitnessgeräten wie zum Beispiel Klimmzugstangen, 
Barren, Hangleiter, etc. Das Prinzip eines solchen Parks wird nun durch den 
Jugendrat erarbeitet. 
 
Beratendes Ausschussmitglied Sylvia Johna informiert, dass sie bei ihrer 
Arbeit mit Kindern im Wald erlebt, dass sich auch diese sehr für einen Bike-Park 
interessieren.  
 
Die Verwaltung beantwortet anschließend Fragen verschiedener 
Ausschussmitglieder zur Planung und Umsetzung des Bike-Parks und sichert dem 
Jugendrat diesbezüglich weitere Informationen und gemeinsame 
Zusammenarbeit auf Grundlage des bisherigen Konzepts zu.  
 


